

Würden Sie sich freuen, wenn wir...



- ... für Sie einen Einsteigerkurs anbieten?
- ... Ihnen eine(n) Digitalbegleiter/-in während der Durchführung des Einsteigerkurses zur Seite stellen?
- ... Praxisunterstützung mit Digitalbegleiter bei Ihnen zuhause durchführen?
- ... Sie telefonisch unterstützen?
- ... Sprechstunden in entspannter Atmosphäre anbieten?
- ... Infoveranstaltungen zu den Digital-Themen organisieren?
- ... themenspezifische Workshops und Schulungen nach Interessenslage durchführen?

Dann melden Sie sich bei uns!

Wir begleiten Sie auf dem spannenden Weg zu der digitalen Vielfalt.

Zitat von unbekannter Herkunft

Ihr Ansprechpartner



Projektleiter: Erhard Hartmann

E-Mail: bildung.digital@linsengericht.de

oder kontaktieren Sie uns vormittags
telefonisch von Mo-Fr:

06051/709-111 (Frau Jannah Meyer)
06051/709-112 (Frau Verena Tasch)

Im Internet unter
www.linsengericht.de

in der Rubrik
Leben&Wohnen/Hilfe&Unterstützung



Logo und Flyer erstellt von Erhard Hartmann
Bilder von www.pixabay.com



Die Gemeinde Linsengericht gestaltet den digitalen Wandel durch die aktive Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger.

Ehrenamtliche Digitalbegleiterinnen und Digitalbegleiter helfen den Linsengerichter Bürgerinnen und Bürgern mit ihrem Wissen bei der Bedienung mobiler IT-Geräte und den daraus entstehenden Alltagsthemen.

Projektträger:



Warum dieses Projekt?

Unternehmen, Institutionen und Behörden richten ihre Angebote immer mehr digital aus und setzen dabei das Wissen über die aktuellen Technologien voraus.



Auch Familien verwenden moderne digitale Geräte zur Kommunikation.

Dieses Projekt soll allen Bürgerinnen und Bürgern den Zugang zu den digitalen Möglichkeiten erleichtern, ggfls. vorhandene Ängste reduzieren und Sicherheit sowie Praxis im Umgang mit den technischen Geräten schaffen.

Die Benutzung von Smartphone & Co. wird zur Alltagsroutine.

Die Förderung digitaler Bildung ist wichtig um sicherzustellen, daß alle Bürgerinnen und Bürger von den Möglichkeiten und Chancen der Digitalisierung profitieren können.

Dafür brauchen wir Sie!

Sie möchten sich ehrenamtlich engagieren und Ihr Wissen rund um die mobilen IT Geräte wie Smartphone, Tablet und Laptop gerne weitergeben?



Dann ist dieses Projekt genau das Richtige für Sie.

Werden Sie **Digitalbegleiter/-in** und unterstützen Sie mit Ihrem Erfahrungsschatz Personen, die Hilfe suchen. Sie müssen dazu keine IT-Expertin oder IT-Experte sein.

Jede und jeder Einzelne zählt und bereichert das Projekt.

Sind Sie neugierig geworden? Gerne erhalten Sie in einem persönlichen Gespräch oder Telefonat weitere Informationen zu diesem Projekt.

Digitalbegleiter/-in, und nun?

In der Ehrenamtrolle als Digitalbegleiter/-in sind Sie nicht alleine.



Auch für Sie sind, insofern gewünscht, Fort- und Weiterbildungen angedacht. Verschiedene Institutionen bieten dazu entsprechende Programmen an. Wir stehen auf Kreis-, Land- und Bundesebene im regen Austausch mit unseren Ansprechpartnern in den jeweiligen Institutionen.

Regelmäßige Treffen innerhalb unseres Digitalbegleiter-Netzwerkes ermöglichen uns den Erfahrungsaustausch und geben Raum für Anregungen und weitere Aktionen.

Wir sind im Rahmen des „DigitalPakt Alter“ der Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen e.V. (BAGSO) ein offizieller lokaler Erfahrungsort. Die aktuelle Übersicht unserer Unterstützungspartner finden Sie auf der Webseite: www.linsengericht.de in der Rubrik Leben&Wohnen/Hilfe&Unterstützung/bildung. digital@linsengericht



„Die Digitalisierung ersetzt den Menschen nicht, sie erweitert vielmehr seine Möglichkeiten“

Zitat von Bartels, May & von Au

„Neugier steht immer an erster Stelle eines Problems, das gelöst werden will“

Zitat von Galileo Galilei

Anderen zu helfen ist eine wertvolle und erfüllende Aufgabe.